



Editorial

Carte Professionnelle

Cabinet

recherche

Technologies de l'information,
informatique, internet et
télécoms

Alain Bensoussan *

Technologies de l'information, informatique, internet et télécoms

Le 'fondateur du droit de l'informatique en France', Alain Bensoussan, aligne l'une des offres les plus complètes du marché en termes de ressources et d'experts. Le département de droit de l'informatique, dirigé par Alain Bensoussan, Jean-François Forgeron, Benoît de Roquefeuil, Pascal Arrigo et Philippe Ballet, traite des problématiques d'externalisation, de projets ERP et ASP et de dossiers contentieux. L'activité en droit des télécoms est supervisée par Frédéric Forster, quand Eric Barbry et Mathieu Prud'homme dirigent le pôle internet, Cécile Avignon le département de marketing électronique et Chloé Torres le groupe de protection des données.

